

Tapak Suci Putera Muhammadiyah Jawa Tengah lampaui target dalam kerjurnas di Malang

Kamis, 08-12-2016



Sebaian Tim Kejurnas Tapak Suci Jawa Tengah di UMM malang berpose di lokasi pertandingan

Karanganyar, Kamis (08/12/2016) – Kejurnas Remaja Tapak Suci Putera Muhammadiyah resmi ditutup siang ini (08/12) di Universitas Muhammadiyah Malang. Kontingen Tapak Suci Putera Muhammadiyah Jawa Tengah sukses melampaui target meskipun belum menjadi yang terbaik secara nasional.

Ketua TSPM Jawa Tengah Wiwoho Aji Santoso, S.Pd., dalam pesan pendek yang dikirim kepada redaksi menyampaikan bahwa pada kerjurnas kali ini kontingen Jawa Tengah yang terdiri dari 25 atlit, 4 pelatih dan 1 manajer berhasil menjadi Juara Umum 2 keseluruhan serta menjadi Juara Umum 1 tanding. Prestasi ini tentunya melampaui target yang dipasang sejak awal yang hanya menargetkan masuk dalam 3 besar, meskipun dengan sarana dan prasarana yang minimalis ujar Wiwoho.

“Semoga dengan perolehan medali 7 emas, 5 perak dan 3 perunggu ini akan semakin memantapkan Tapak Suci Jateng untuk ikut berkontribusi kepada bangsa ini karena masih usia remaja” kata Wiwoho melalui jaringan telepon.

Selain prestasi diatas ketua TSPM Jawa Tengah yang juga ketua PDM Kabupaten Sukoharjo itu mengatakan bahwa insya Allah wakil dari Jawa Tengah atas nama Zidni Rahmat dinobatkan menjadi atlit terbaik. "Insya Allah Zidni Rahmat putra mas Iskak kontingen Jawa Tengah menjadi atlit terbaik".

Keseluruhan rangkaian kejurnas Tapak Suci Remaja tahun 2016 yang dihelat di UMM Malang sejak tanggal 4 Desember 2016 telah ditutup pada hari ini ba'da dhuhur, selajutnya kontingen dari Jawa Tengah akan pulang dari malang setelah magrib menuju base keberangkatan tim di Panti Asuhan Puteri Aisyiyah di Kabupaten Karanganyar. "Mudah-mudahan rombongan bisa pulang dengan gembira, selamat bisa ketemu dengan keluarga masing-masing" mengakhiri pesannya.

Sementara dari informasi Nur Iskak al Jufri melalui ketua TSPM Jawa Tengah bahwa secara keseluruhan tahapan dan proses berjalan lancar, jika dianggap kendala mungkin masalah periapan karena pada saat tim akan berangkat "bekal" belum ada bahkan ketika tim sudah ada di lokasi dua hari akomodasi baru dikirim. Meskipun dengan persiapan dan dana yang sangat minimalis tim TSPM Jawa Tenah telah menorehkan prestasi yang sangat membanggakan. *(MPI PDM Kra – JOe)*.